

Caritas

Haussammlung



Wir helfen.
Direkt vor
Ort!

Gemeinsam helfen wir, wo Not am größten ist.

Steigende Energie- und Lebensmittelpreise sowie die Folgen der Corona-Krise: Gerade in herausfordernden Zeiten wie wir sie gerade erleben, ist konkrete Hilfe direkt vor Ort besonders wichtig. Betroffen sind nicht nur jene, die schon vor der Krise wenig zum Leben hatten. Armut kann jeden treffen – in Österreich, in Niederösterreich, im eigenen Ort.

Im Juni klopfen wieder die Haussammlerinnen und Haussammler der Caritas an tausende Türen in der Diözese St. Pölten. Mit den Spenden aus der Haussammlung können Menschen in Not direkt vor Ort unterstützt werden: Etwa im Rahmen der Soforthilfe nach Hochwasserereignissen oder anderen Katastrophen. Durch persönliche Beratung und Nothilfe, wenn es zum Beispiel um die Übernahme von Energie- und Mietkosten geht. Indem die Versorgung mit Lebensmitteln in den Sozialmärkten sichergestellt wird und Menschen, die in Armut leben, einkaufen können und somit zu essen haben. Durch das Team des mobilen Hospizdienstes, das sterbende Menschen in ihrer letzten Lebensphase sowie deren Angehörige begleitet. Oder wenn Müttern und ihren Kindern, die Hilfe brauchen, ein Dach über dem Kopf gegeben wird.

Helfen Sie bitte mit und unterstützen Sie die Haussammlung 2022!

Wir sagen Danke!



Die Haussammler*innen sind im Juni unterwegs.



Online: www.caritas-haussammlung.at



**Spenden: AT28 3258 5000 0007 6000
Verwendungszweck: Haussammlung**

